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ATA DA 391ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 19ª 1 
REGIÃO – CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 06/04/2015 EM SUA SEDE, SITUADA À RUA 2 
PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE ALTA, NATAL/RN. 3 
 4 
PARTICIPANTES: Economistas Leovigildo Cavalcanti de A. Neto, Ricardo Valério Costa Menezes, 5 
Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, Conselheiros Efetivos: Celso Arnaldo de Medeiros, Fabíola 6 
Andréa Leite de Paula, Maria Aparecida Rocha J. de Farias, Pedro Segundo de Mendonça, Raimundo 7 
Inácio da Silva Filho e a Gerente Executiva Maria Maíza de Paiva Costa.     8 
 9 
EXPEDIENTE:  10 
ABERTURA E APRESENTAÇÃO DE JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS: Às dezesseis horas e quinze 11 
minutos do dia seis de abril de dois mil e quinze, o Presidente Leovigildo Cavalcanti de A. Neto iniciou os 12 
trabalhos da Tricentésima Nongentésima Primeira Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de 13 
Economia da 19ª Região/RN, agradecendo a presença de todos. O presidente apresentou a pauta a todos 14 
para análise prévia. Em seguida comunicou as ausências justificadas: Conselheiros Efetivos Ivanaldo 15 
Ferreira de Menezes em virtude de ausência da cidade e Maria do Socorro Araújo de M. Dantas por motivo 16 
de acidente com um filho, e Conselheiros Suplentes Antonio de Lisboa Batista em virtude de compromissos 17 
profissionais, Joana D’arc Davi de Carvalho Rodrigues, Luiz José de Oliveira Bezerra e Marinete Dantas, 18 
ambos por motivos pessoais. Colocado em discussão as justificativas foram aceitas.  19 
 20 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O Sr. Presidente colocou em discussão as Atas n.º 389ª e  n.º 390ª 21 
que foram enviadas para todos os conselheiros via e-mail e via postal, juntamente com a convocação dessa 22 
plenária. Em seguida submeteu à votação e as atas foram aprovadas sem ressalvas.  23 
 24 
LEITURA DE PORTARIAS E RESOLUÇÕES DO CORECON/RN: O presidente fez leitura das Portarias n.º 25 
005/2015, que dispõe sobre a substituição de membro da CTC/2015; n.º  006/2015, que criou a Comissão 26 
Organizadora do XV Prêmio RN de Economia; Portaria n.º  007/2015, que criou a Comissão de Progressão 27 
Funcional – CPF e Resolução n.º 0369/2015, que aprovou a Prestação de Contas / 2014.  28 
 29 
SALDO BANCÁRIO E COMPARATIVO FINANCEIRO DO CORECON/RN: O Presidente informou o saldo 30 
em conta bancária no valor de R$ 145.268,61 (cento e quarenta e cinco mil, duzentos e sessenta e oito 31 
reais e sessenta e um centavos), entre Conta Corrente e Poupança, no entanto ressaltou que no último dia 32 
30 de março,  as Contas Correntes do CORECON/RN foram invadidas, causando um prejuízo no valor de 33 
R$ 4.902,29 (quatro mil, novecentos e dois reais e vinte e nove centavos), através de pagamentos de 34 
Boletos Bancários, Transferências TEV e DOC. Tais eventos só foram constatados no final do dia 31 35 
quando da conciliação bancária periódica. No dia seguinte a Gerente Executiva Maíza Costa foi até a 36 
agência da CAIXA, protocolou ofício relatando as ocorrências, ao mesmo tempo que anexou os extratos 37 
bancários com as devidas comprovações. Como de praxe, a Gerente respondeu aos questionários feitos 38 
pela CAIXA, necessários ao processo interno para ressarcimento dos valores ao CORECON. Dando 39 
continuidade, o presidente informou que comparando com o exercício de 2014 que no mesmo período, 40 
tínhamos o saldo total de R$ 88.266,06 (oitenta e oito mil, duzentos e sessenta e seis reais e seis centavos), 41 
estando incluso nesse valor os R$ 11.000,00(onze mil reais) doados pela QUALICORP e ICATU SEGUROS 42 
para o patrocínio das cartilhas.   43 
 44 
INFORMES DO PRESIDENTE: O Sr. Presidente Leovigildo Cavalcanti passou os seguintes informes: 1. 45 
Que participou, junto com o Vice-Presidente Ricardo Valério de palestra com a Consulesa Perla Haro Ruiz, 46 
sobro o processo de abertura da imigração de trabalhadores qualificados, dentre as profissões escolhidas 47 
pelo governo Canadense constando a profissão do Economista (com especialização em mercado financeiro, 48 
comercio exterior e planejamento); 2. Informou da participação do Vice-Presidente Ricardo Valério Costa 49 
Menezes na audiência pública da Assembleia Legislativa versando sobre o tema de ações e convivência 50 
com a seca, realizada em 13/03/2015 e audiência pública da Assembleia Legislativa versando sobre o 51 
melhor aproveitamento do potencial Aeroporto Internacional Aluízio Alves e destinação das instalações do 52 
Aeroporto Augusto Severo, realizada em 20/03/2015. O vice - presidente informou que a destinação será 53 
um Museu da Aeronáutica e um espaço comercial; 3. Da participação do Vice-Presidente Ricardo Valério 54 
em reunião na Justiça Federal com o Diretor do Fórum Seabra Fagundes, Dr. Madson Otoni, versando 55 
sobre implementação de cursos entre outras parcerias para abrir espaços para os economistas, realizada 56 
em 19/03/2015; 4. Participação do Vice-Presidente Ricardo Valério Costa Menezes no seminário em 57 
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comemoração ao Dia Mundial da Água, realizada em 20/03/2015; 5. Informou que entregou 400 Cartilhas 58 
“Dicas Econômicas” na Secretaria Municipal de Educação de Mossoró, para distribuição através do Projeto 59 
“Educação Financeira na Escola”; e mais 200 cartilhas para o evento da Semana do Consumidor em Natal, 60 
em parceria com o PROCON municipal, através do Coordenador Kleber Fernandes; 6. Que foi adquirido um 61 
Smartphone SAMSUNG GALAXY com dois chips, no valor de R$ 279,00 para possibilitar os contatos 62 
através do Whatsapp, atendendo o pleito dos Conselheiros. O telefone ficará à disposição da Gerência e da 63 
Fiscalização, disse o presidente; 7. Que o XXI Congresso Brasileiro de Economia – CBE será realizado em 64 
Curitiba/PR, no período de 9 a 11/09/2015, cujo tema será “ A apropriação e a distribuição da riqueza 65 
desafios para o século XXI” e que pretende participar; 10. Que os servidores Augusto Neto e Maíza Costa 66 
participarão do Encontro dos funcionários do Sistema COFECON/CORECON’S que será realizado em 67 
Brasília no período de 15 a 17 do corrente mês. O COFECON custeará as passagens e hospedagens e o 68 
CORECON/RN fará o complemento de uma diária para cada funcionário, para cobrir despesas com 69 
deslocamentos casa/aeroporto/casa; 11. Por fim, informou a demissão da Estagiária de Comunicação 70 
Carolina Fernandes Pugliani, em razão da mesma não estar, contribuindo efetivamente, com as 71 
necessidades do referido CONSELHO.  72 
 73 
DESPESAS EXTRAS COM AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS: O presidente informou que foram 74 
efetuados diversos pagamentos: 1) no valor de R$ 478,75 a empresa Santi Molinari referente aos 50% 75 
restantes do fardamento do servidores do CORECON/RN; 2) no valor de R$ 90,00 a Umbelino 76 
Refrigeração, referente a troca da borracha da geladeira Eletrolux 130L; 3) no valor de R$ 479,75 a Casa 77 
Norte Ltda., referente a material de expediente; 4) no valor de R$ 576,00 ao Diário Oficial do Estado, 78 
referente a publicação da posse do presidente em janeiro/2015; 5) no valor de R$ 280,00 ao Sr. Juliano 79 
Ferreira de Monteiro (MEI), referente aos serviços de reparos de 4 cadeiras, troca de 5 puxadores de 80 
armários e gavetas e conserto de duas fechaduras de portas de armários e de uma fechadura de porta de 81 
sala.  82 
 83 
ORDEM DO DIA:   84 
RENOVAÇÃO DO CONTRATO COM A ASSESSORIA JURÍDICA: O Sr. Presidente informou que o 85 
contrato da empresa Meireles e Freitas, que presta Assessoria Jurídica ao CORECON/RN vence no 86 
próximo dia 31. Com a palavra o Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros sugeriu negociar com a empresa 87 
para que o aumento só seja concedido com mais seis meses, mas a Gerente Maíza ressaltou que esse 88 
valor já está bem abaixo do mercado e que em relação ao contrato anterior já houve uma redução 89 
significante, além do mais, o contrato ainda é muito recente. Após esclarecimentos de que a empresa vem 90 
prestando um bom serviço e de forma satisfatória na Assessoria Jurídica, foi aprovada a renovação por 91 
mais um ano, através de termo aditivo. O Presidente Leovigildo Cavalcanti informou que será aplicado o 92 
aumento previsto em contrato que é corrigido pelo o INPC-IBGE, que gira em torno de 8%, cujo percentual 93 
só será divulgado por volta do dia 12 do mês subsequente.  94 
 95 
PRÊMIO RN DE ECONOMIA / 2015: Com a palavra o Vice-Presidente Ricardo Valério Costa Menezes 96 
informou que a comissão organizadora do Prêmio de Monografias foi composta pelo mesmo, pelo 97 
Conselheiro Denilson da Silva Araújo (presidente) e a Gerente Executiva Maíza Costa, e que diante da 98 
comissão formada, reuniram-se para análise e discussão do Projeto e do Regulamento do XV Prêmio RN de 99 
Economia/2015. A Economista Rosangela dos Santos Alves Pequeno que também faz parte da comissão, 100 
entretanto, não participou da primeira reunião e nem se manifestou sobre o projeto enviado por e-mail. O 101 
Vice-Presidente leu o regulamento e o calendário sugerido. Em seguida passou a palavra para o 102 
Conselheiro Raimundo Inácio da Silva Filho que opinou para que no regulamento fosse priorizada a 103 
temática regional para motivar os estudantes a pesquisarem sobre a economia Regional/Local. Após amplo 104 
debate, ficou definido que será acrescentada uma cláusula no regulamento para que, no caso de empate, o 105 
critério de desempate será favorável para o candidato que tiver apresentado trabalho com o tema sobre a 106 
economia regional/local.  107 
 108 
SIMPÓSIO NACIONAL DOS CONSELHOS DE ECONOMIA- SINCE/2016: O Sr. Presidente abriu as 109 
discussões sobre a formação da comissão organizadora do SINCE/2016 e passou a palavra para a 110 
Conselheira Fabíola Andréa Leite de Paula. A conselheira disse que tem interesse em fazer parte da 111 
comissão e justificou o motivo, afirmando que se sente responsável pelo evento, tendo em vista que a 112 
mesma defendeu a candidatura e fez toda articulação com os conselheiros federais, tendo usado como 113 
argumento que o CORECON/RN é uma referência no sistema COFECON/CORECON’S dada a maneira 114 
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correta e organizada como procede com sua administração. A conselheira disse ainda que na ocasião 115 
dessa candidatura contou com o apoio e a concordância do então Presidente, Roberto Máximo de Lima.  116 
Após todas as informações dadas e esclarecimentos sobre o funcionamento do o evento, foi formada a 117 
seguinte comissão: Vice-Presidente Ricardo Valério Costa Menezes e a Conselheira Fabíola Andréa Leite 118 
de Paula, como coordenador e sub -coordenadora, respectivamente, o Presidente Leovigildo Cavalcanti de 119 
A. Neto, Conselheiros Antonio de Lisboa Batista e Celso Arnaldo de Medeiros. Também ficou definido que o 120 
Coordenador Ricardo Valério e a Sub–Coordenadora Fabíola Andréa são os responsáveis por articulação 121 
das reuniões com a respectiva convocação dos demais membros, para que, na primeira reunião sejam 122 
traçadas as responsabilidades de cada um para o andamento do evento.   123 
                                                                                               124 
COMISSÕES PARA O PROGRAMA DE TRABALHO/2015: O Sr. Presidente apresentou a finalização da 125 
planilha com a formação dos grupos de trabalho para execução do Programa de Trabalho para o corrente 126 
ano e pediu a colaboração e o envolvimento de cada um, para que assuma seus trabalhos.  127 
 128 
INFORMES DA FISCALIZAÇÃO: O Conselheiro Pedro Segundo de Mendonça, Coordenador da 129 
Comissão de Fiscalização e Registro fez leitura do Relatório mensal sobre a Fiscalização e Cobranças e 130 
apresentou a estatística de economistas pagantes nos últimos 5 anos e ficou evidenciado que a média de 131 
pagantes até 31 de março de cada ano está sendo mantida no mesmo patamar.   132 
 133 
PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: O Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros relatou 134 
o processo de Cancelamento de Registro, nº 1001, de Júlio César Longo da Silva Torres, e Suspensão de 135 
Registro nº 1913, de Leyre John Pereira de Lira, a Conselheira Maria Aparecida Rocha Januário de 136 
Farias relatou o processo de Registro de Diploma, nº 1954, de Juvenal Lúcio de Souza Neto, Suspensão de 137 
Registro nº 874, de Kalyna Maria Campos Freira e processo de Cancelamento de Registro nº 669, de 138 
Lorene Gurjão Gaspar Pessoa, Conselheiro Pedro Segundo de Mendonça relatou o processo de 139 
Cancelamento de Registro, nº 1753, de Luiz Carlos Santos Júnior e Suspensão de Registro nº 1816, de 140 
Ronie Cléber de Souza, Conselheiro Raimundo Inácio da Silva Filho relatou o processo de Cancelamento 141 
de Registro, nº 1715, de Adriano Olivier de Freitas e Silva e Suspensão de Registro nº 811, de José 142 
Nicodemos da Silva, Conselheiro Ricardo Valério Costa Menezes relatou o processo de Suspensão de 143 
Registro, nº 1752, de Carlos Eduardo Dutra de Almeida e nº 1944, de Francisca Suerda S. de Oliveira, e 144 
Cancelamento de Registro nº 1216, de Maria Amélia de Queiroz (indeferido). Os conselheiros deram 145 
pareceres favoráveis pela aprovação nos processos. A Plenária aprovou os pareceres dos relatores.  146 
 147 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Presidente do CORECON/RN, Econ. Leovigildo 148 
Cavalcanti de Albuquerque Neto encerrou os trabalhos às dezoito horas e quarenta minutos, dos quais 149 
eu, Maria Maíza de Paiva Costa, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, 150 
pelo presidente e pelos conselheiros presentes. Natal, seis de abril de dois mil e quinze.  151 
 152 
 153 
Leovigildo Cavalcanti de Albuquerque Neto                                                        Maria Maíza de Paiva Costa   154 
                    Presidente                                                                                              Gerente Executiva  155 
      156 
Celso Arnaldo de Medeiros                                                                                Fabíola Andréa Leite de Paula                                                           157 
          Conselheiro                                                                                                         Conselheira                                                         158 
 159 
Pedro Segundo de Mendonça                                                                        Raimundo Inácio da Silva Filho                                                        160 
           Conselheiro                                                                                                        Conselheiro 161 
 162 
Maria Aparecida Rocha J. de Farias                                                             Ricardo Valério Costa Menezes           163 
            Conselheira                                                                                                         Conselheiro  164 


